



# WIR LEBEN RETTEN

## FEUERWEHR IN BADEN-WÜRTTEMBERG



WIR LEBEN RETTEN – so lautet der Titel einer neuen Broschüre des Innenministeriums Baden-Württemberg über die Feuerwehr in Baden-Württemberg.

Die Broschüre soll Menschen ansprechen, die bisher keinen direkten Bezug zur Feuerwehr haben. Sie soll zum Mitmachen motivieren und die Arbeit der Feuerwehren in der Öffentlichkeit würdigen. Bekannte Baden-Württemberger, wie z.B. Bundestrainer Joachim Löw, Erzbischof Stephan Burger oder Comedian Bülent Ceylan bekennen sich in der Broschüren zur Feuerwehr und erzählen, was sie mit ihr verbindet.

Mit eindrucksvollen Bildern und ansprechenden Texten erhalten die Leserinnen und Leser einen kurzweiligen Einblick in das baden-württembergische Feuerwehrwesen.

Die Broschüre WIR LEBEN RETTEN liegt in geringer Anzahl im Rathaus aus und steht auf der Homepage des Innenministeriums wie auch auf der Homepage der Gemeinde [www.bollschweil.de](http://www.bollschweil.de) unter GEMEINDELEBEN – FREIWILLIGE FEUERWEHR zum Download bereit.



Baden-Württemberg  
INNENMINISTERIUM